

Separate

ZoLu

Von Cindy

Prolog: The Target

„Monkey D. Luffy... 100 Millionen Berry.“

Der Steckbrief segelte lautlos auf den Tisch zurück, das von einem Strohhut umrahmte Gesicht nur von den tanzenden Flammen einer kleinen Kerze erhellt, die bald ihr Licht verlieren würde.

„Wow, diesmal hast du dir ein hohes Ziel gesteckt, Sintos.“, meldete sich eine zweite, hellere Männerstimme zu Wort.

Der Steckbrief wurde wieder aufgenommen und noch mal gemustert, anschließend in dem abgedunkelten Raum zwischen den versammelten Männern herumgereicht.

„Ein ziemlich dümmliches Grinsen, wenn ihr mich fragt.“, sagte jemand anderes.

Eine Diskussion begann.

„Ist der Kerl echt 100 Millionen wert? Das muss ein Scherz sein.“

„Genau das könnte der Trick sein. Schau schön blöd drein, dann werden alle unaufmerksam.“

„Ich sag euch, der Kerl ist ein Monster.“

„Man erzählt sich er habe Arlong ganz allein besiegt, einen Meermann.“

„Das ist noch gar nichts. Man munkelt er habe sogar Sir Crocodile zur Strecke gebracht, nicht wie proklamiert die Marine. Und er war immerhin ein Shichibukai.“

„Und seine Crew wird verstärkt von diesem Schwertkämpfer Zoro. 60 Millionen Berry sind auch nicht zu verachten.“

„Vergesst nicht Nico Robin, auch sie ist immer noch eine gesuchte Verbrecherin mit nicht wenig Kopfgeld.“

„Das macht einen Gesamtpreis von 239 Millionen Berry für drei Leute.“

„Außerdem sind drei Crewmitglieder Nutzer von Teufelskräften, den Kapitän eingeschlossen.“

„Diese Strohhutbande ist zwar frisch gegründet, aber jetzt schon eine ziemlich große Bedrohung.“

„Bedrohung? Hast du gehört, was die Bevölkerung über sie redet?“

„Die Weltregierung sieht sie als Bedrohung an, also sollten wir-“

Die Diskussion wurde mit einer einzigen Handbewegung des Anführers unterbrochen, dessen Gesicht das Kerzenlicht nicht erreichte, stattdessen in Schatten gehüllt war und seiner gesamten, breiten Statur einen noch bedrohlicheren Eindruck verlieh.

Ein Augenpaar blitzte kurz auf und wer sich traute in dieses zu schauen, konnte die Reflektion der Flammen darin tanzen sehen, flackernd und kämpfend, verheißungsvoll.

Als er begann zu sprechen war es bereits totenstill im Raum.

„Monkey D. Luffy ist kein Problem, schließlich ist er ein Gummimensch.“

Ein diabolisches Grinsen breitete sich über die verdunkelten Züge aus, verlieh dem Ausspruch etwas Endgültiges.

„Da rutscht die Hand viel besser die Kehle runter.“